
３－２－１　安心して生み育てることができる子育て支援

質問
「子ども医療給付事業」で、平成31年4月から中学生までの医療費の全額助成を行ったと
あるが、今後、医療費の助成を高校生までに引き上げる考えはあるのか。

⇒回答

高校生までの助成拡大については、少子化や人口減少傾向が続く中、安心して子育てで
きるまちづくりを推進するためには有効な施策と捉えることができる反面、中学生への拡
充判断時と同様に、町全体の事業の優先順位や、将来に長く続く財政負担をどう判断して
いくかが基準となりますが、引き続き、慎重に検証・検討を重ねていきたいと考えており
ます。

３－３－１　地域で支え合う福祉社会の実現

質問 「地域福祉を推進する中核的な団体」として「町内会」をなぜ記載していないのか。

⇒回答

本町の地域福祉計画を実践する上での中核的役割を担う団体は、「地域福祉の推進を図
ることを目的とする団体」と社会福祉法で規定されている芽室町社会福祉協議会（社協）
としています。社協が中核となって、町民、町内会、ボランティア福祉団体と協働して施策
の実現を目指していきます。

４－１－１ 災害に強いまちづくりの推進

質問
現在、防災ラジオは多くの世帯に配布され活用されているが、留守宅では緊急放送を聞く
ことができなく、街頭放送も聞き取りにくいので、事業所への配布も検討してほしい。

⇒回答

　災害告知用戸別端末（防災ラジオ）は、浸水想定区域にお住いの世帯や企業、また、配付
を希望する世帯や企業などに平成３０年度から配付しています。配付を希望されるなど災
害告知用戸別端末（防災ラジオ）に係ることは、御手数をお掛けしますが、総務課危機対策
係（６２－９７２０）まで御連絡をお願いいたします。

４－２－３ 道路交通環境の整備

質問
今年1月に町道でスクールバスが横転する事故があったが、特に農村部のバス路線で道路
の端にスノーポールを設置するなど、風雪による視界不良時の対策はどうなっているの
か。

⇒回答

スクールバスの横転事故を受け、直ちに事故発生現場付近にスノーポールを設置し、すべ
てのスクールバス路線の設置状況について調査を実施しました。
その結果、他のスクールバス路線においても未設置の路線を確認したことから、今年度よ
りスクールバス路線を優先にスノーポールの設置を進めております。
今年度は河北地区の設置が完了し、次年度以降に他の地区（河西・河東）の設置を進めて
まいります。
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